

**GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE**  
COMISION ORGANIZADORA  
CONSEJO NACIONAL

**Puerto Varas, 26 de junio 2024**

## **A los miembros de la Asamblea Nacional e invitados**

A dos días para nuestra Asamblea Nacional, queremos recordarles algunas acciones y elementos que no deben de olvidar para una mejor estadía y desarrollo de nuestra máxima instancia.

### **1. Alojamiento**

Como ya les hemos informado, la Asamblea se desarrollará principalmente en el Colegio Germania de Puerto Varas. Es importante recordar que cada participante a esta Asamblea debe llevar su **SACO DE DORMIR** y **ÚTILES DE ASEO PERSONAL**. El Colegio cuenta con ducha con agua caliente habilitada para todas y todos.

### **2. Horario de Llegada para quienes pernoctan el viernes 28**

El horario de llegada al Colegio es a partir de las 17:00 hasta las 22:00 horas del viernes 28 de junio. Se ha contemplado la entrega de once y cena para ese día. Quienes lleguen más temprano deben considerar su alimentación de manera personal. Para aquellos que llegan con posterioridad a las 22:00 horas, deberán coordinar su llegada poder realizar las adecuaciones operativas con el Colegio, con Pitágoras Escobar al mail [pitagoras@colegiogermania.cl](mailto:pitagoras@colegiogermania.cl)

### **3. Traslado Aeropuerto Tepual-Asamblea**

Para quienes lleguen al aeropuerto, se agradece informar con antelación para coordinar el traslado. Para todos los efectos, los viajes se agruparán según horas de llegada, pudiendo tener que esperar que llegue un grupo para realizar el traslado.

### **4. Horario de Ingreso y salida sábado 29**

El horario de ingreso al lugar de la Asamblea es a partir de las 07:00 am del sábado 29 de junio. El Colegio cierra sus puertas impostergablemente el sábado 29 a las 23:59 horas. No existe posibilidad de acceder a un ingreso posterior a ese horario.

### **5. Cédula de Identidad, Credencial y Uniforme**

Es requisito obligatorio portar su cédula de identidad al momento de acreditarse. Los participantes deberán portar su credencial en un lugar visible, así como usar debidamente el uniforme institucional.

### **6. Espíritu de la Asamblea**

La Asamblea Nacional es un espacio educativo, de encuentro, formación y servicio, por lo que les invitamos a mantener un clima de respeto mutuo y de compañerismo; generando diálogo y construcción en pro de



GUÍAS Y SCOUTS  
DE CHILE

# 112ª Asamblea Nacional



nuestra Asociación. Usemos de buena forma el tiempo asignado evitando caer en redundancia en nuestras intervenciones o monopolizando las discusiones. Queremos que todas las voces sean escuchadas de Arica a Punta Arenas. Cuidemos nuestro lenguaje, ya que durante la Asamblea participarán como servicios jóvenes voluntarios que esperan de las adultas y adultos un comportamiento acorde con nuestros valores expresados en nuestra Ley y Promesa.

Como en toda actividad Guía Scout, está estrictamente prohibido el consumo de alcohol y otras sustancias. El Consumo de cigarrillos por tratarse de un Colegio está prohibido. Existirán sectores habilitados fuera del Colegio para ello. Cuidemos del entorno y las instalaciones

Esperando encontrarnos en Puerto Varas, nos despedimos en la Hermandad Guía Scout

**Comisión Organizadora 112ª Asamblea Nacional**